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通告順 質問者 質問事項 質問要旨 答弁者 

１ 山崎幸子 「医療費の削減」

について 

 急速に進む高齢化で医療費がますま

す増加すると予想され、本村においても

医療財政の厳しい中、医療費の増加は避

けられない状態である。医療費の削減、

各種検診による早期発見、早期治療が欠

かせないが、病気にかかった場合には医

師の処方による医薬品が出され、その医

薬品には先発医薬品と後発のジェネリ

ック医薬品がある。ジェネリックの医薬

品の価格は先発医薬品のおおむね半額

程度で、窓口で支払う自己負担が軽減で

き、医療給付費の抑制にもつながる。 

 ①医療給付費の推移（過去５年間）。 

②村民一人当たりの医療給付費の推 

移（過去５年間）。 

 ③医療費削減対策の取り組み。 

 ④国民健康保険口座引き落としの場 

合の口座振替納付通知書と引き落 

とし通知書の廃止による経費削減。 

 ⑤医療給付費に占める医薬品の費用 

と割合。 

 ⑥広島県呉市で実施しているジェネ 

リック医薬品と先発医薬品との金

額の差を被保険者に通知する「利用

差額通知書」は、医療費削減に大い

に役立っているが、本村としてはジ

ェネリック医薬品をどのように認

識しているか。 

 ⑦本村におけるジェネリック医薬品 

の普及状況。 

 ⑧ジェネリック医薬品に対する今後 

の取り組み。 

  

村長 

 

保健福祉

部長 
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２ 松村広志 悠久の郷里・陸平縄

文遺跡について 

① 〝茨城の宝〞を次代につなぐ取り

組み、『いばらきセレクション 125』

（茨城新聞社主催）における本村の

周知・取り組み状況等。 

②国指定史跡・国内有数の貝塚である

陸平遺跡の検証と評価。 

③観光立国へ、当遺跡によるインバウ

ンド（訪日旅行者）対応とアプロー

チ。 

教育長 

 

教育次長 

要介護の方々への

支援・図書貸し出し

サービス 

①図書室の登録者数及び高齢者の登録

数。また、その利用状況。 

②要介護の方へ、図書・ＣＤ等の宅配

貸し出し支援サービスの検討。 

教育次長 

３ 塚本光司 「ノーテレビ・ノー

ゲーム運動」の進捗

状況について 

平成２３年度から取り組み始めた

「ノーテレビ・ノーゲーム運動」の進

捗と効果は。 

 ①アンケートの実施について。 

 ②アンケートの分析について。 

 ③家庭における評価は。 

 ④子ども・親・先生が体感している 

ことはあるか。 

 ⑤今後の継続的取り組みについての 

考え方はどうか。 

教育長 

「０歳～９０歳ま

での社会力育て」の

進捗状況について 

教育長として発信し続け、以前に著

書においても広く世間に「社会力を育

てる」で表現されている「社会力育て」

の進捗と効果は。 

教育長 

４ 下村 宏 美浦村総合戦略に

向けての平成２８

年度予算について 

「まち・ひと・しごと」創生総合計

画を策定して、その内容が平成２８年

度予算にどのように反映しているの

か。（基本目標に沿った予算の流れ） 

 ①美浦村における産業の育成を図 

る。 

 ②美浦村へ新しい人の流れをつく 

る。 

 

 

総務部長 
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    ③若い世代の結婚・出産・子育ての

希望をかなえる。 

 ④美浦村の特性を生かした地域づく

りを推進する。 

 

５ 林 昌子 子育て支援センタ

ーの業務充実につ

いて 

 子ども・子育て関連３法が平成２４

年８月に成立し、「子ども・子育て支援

法」に基づく、「子ども・子育て支援事

業計画」が昨年策定された。 

 その中の地域子育て支援拠点事業の

方向性について「子育て支援センター

としての活動が十分にできていない現

状にあり、今後拠点場所の設置の検討

を行い、充実を図り、利用意向の調整

を図ります。」とある。その実現のため

現在計画中の交流館内に子育て支援セ

ンター設置の検討がなされているが、

今後の業務充実をどのようにお考え

か。 

村長 

 

教育次長 

健康づくりの充実

について 

 「第２次美浦村健康づくり計画」に

おいて、健康増進計画と食育推進計画

が策定され、村民の健康増進の取り組

みが明記されている。 

 現在の健康づくり事業の現状と今後

の健康づくりの充実のための取り組み

をどのようにお考えか。 

村長 

 

保健福祉

部長 

６ 竹部澄雄 カーブミラーにつ

いて 

①村民の日常生活での交通安全、若し 

くは利便性の向上、または快適な生活

環境を図るために村内のカーブミラ

ーの設置状況及び村民、または区長か

らの設置依頼の件数はどのくらいあ

るのか。 

②設置されている本村のカーブミラー 

には管理番号が添付されていないが、

村民からの危険な状況の報告や修繕

依頼に素早く対応するために管理番

号は必要だと思われるが、管理番号で

管理していない理由は。 

経済建設

部長 
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   ③交通安全対策事業として、他市町村 

ではカーブミラーの維持・管理はボラ

ンティアで行われている例が多いが、

本村もそのような体制で維持・管理を

しているのか。ボランティアで維持・

管理をしているのであれば、広報での

募集、また、いつごろ実施されたのか。 

④交通安全対策事業として、本村でカ 

ーブミラーの清掃は行っているのか、

並びに個人やボランティアで清掃す

る際、特別な許可は必要か。また、他

市町村では担当課が清掃道具の貸し

出しをしているが、本村担当課でも清

掃道具の貸し出しをしているのか。 

 

防犯ブザーについ

て 

 本村の小中学生に緊急時、または不

審者等から身を守るために防犯ブザー

の配布はしているのか。 

教育次長 

７ 飯田洋司 財政危機対策につ

いて 

１．予算編成において物件費を２％削 

減する予算組みをしたと思うが、達成

率は。 

２．達成していないとすれば、未達成 

分は翌年度も実施するのか。 

３．各事業費別の削減率は。 

総務部長 

自主防災組織率対

策について 

 以前にも自主防災組織率対策につい

て質問したが、その後の進捗状況は。 

総務部長 

地方創生の６次産

業化について 

 ６次産業化で特産品の開発をしてい

るが、現在候補となっている品目の詳

細と、その他、現在進行中の地方創生

の経済活性化対策は。 

経済建設

部長 

村からの情報発信

について 

 現在、村から防災メールや保護者へ

の一斉配信などの情報発信を行ってい

るが、配信を受ける住民の登録を 100％

に近づける対策は。 

総務部長 

 


